La CARICOM condamne énergiquement le renforcement du blocus de Cuba par les Etats-Unis



La Havane, 20 février, (RHC).- Les Chefs de gouvernement de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, ont réitéré leur préoccupation pour l'intensification des sanctions des Etats-Unis en vertu du Titre III de la loi Helms-Burton, sanctions qui renforcent le blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis infligent à Cuba. Au terme de leur 31e réunion inter sessions, les Chefs de gouvernement de la CARICOM ont qualifié «d'injustifiable l'application de lois et mesures à caractère extraterritorial qui vont à l'encontre du droit international ».

Les Chefs de gouvernement des 15 pays membres de la CARICOM ont également condamné la campagne contre la coopération médicale qu'offre Cuba et reconnu les résultats de cette assistance au profit des peuples de la région. La CARICOM rejette les affirmations selon lesquelles l'aide médicale cubaine serait une forme de traite de personnes.

Peu après l'adoption par la CARICOM de cette résolution condamnant le blocus et soutenant l'aide médicale cubaine, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez a exprimé la reconnaissance du peuple cubain pour le geste des dignitaires caribéens.

Source: Granma

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214871-la-caricom-condamne-energiquement-le-renforcement-du-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis$



Radio Habana Cuba